



UCV AVALA EL PROGRAMA DE FORMACIÓN DE MICROEMPRESARIOS BANESCO

Ahora el certificado que emite el Programa de Formación de Microempresarios Banesco estará firmado y sellado por la UCV. Desde este mes de julio, la principal casa de estudio del país dará su aval universitario a este programa que promueve la educación financiera de los venezolanos.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- informa que ahora el certificado del Programa de Formación de Microempresarios Banesco estará firmado y sellado por la Universidad Central de Venezuela.

Se trata de una alianza entre Banesco y la principal casa de estudio del país que se concretó en el marco del aniversario número 15 del Programa de Formación de Microempresarios. Esto permite que ahora los participantes obtengan un certificado digital gratuito con triple acreditación: firma corporativa de Banesco Banco Universal, firma del aliado educativo (según la opción de curso), además de la firma y sello de la Dirección de Extensión Universitaria de la UCV.

Para Mildred Rengifo, jefa de Educación de la Dirección de Extensión de la UCV Venezuela, esta alianza, además de dar su aval universitario, permite compartir la misión de Banesco de brindar educación financiera y herramientas competitivas a los emprendedores.

“Nos unimos a este programa para aportar fortalezas, conocimientos y unir esfuerzos para continuar ofreciendo una educación de calidad, generación de nuevos empleos, entre otros Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030. Así, reafirmamos nuestro compromiso con las comunidades y los venezolanos”, dijo Rengifo.

El Programa de Formación de Microempresarios de Banesco ofrece tres opciones de curso gratuitos bajo la modalidad híbrida. Todos los cursos tienen como objetivo guiar a los participantes a través de los módulos de administración y tecnología, donde se imparten temas relacionados con el liderazgo en los negocios, manejo de finanzas, mejoramiento de marca, desarrollo de ideas, manejo de capital humano, entre otros.

“Desde sus inicios en 2008, el Programa de Formación de Microempresarios se diseñó como un proyecto de integración económica que prioriza la educación financiera, ofrece herramientas administrativas, personales, gerenciales y tecnológicas para impulsar un negocio. Nos enorgullece contar que, a sus 15 años, este programa ha certificado a más de 84.000 microempresarios en todo el país. De manera que la alianza con la UCV viene a reforzar nuestro compromiso con los emprendedores y microempresarios”, comentó

Rosamaría Atencio, vicepresidenta de Comunicaciones y Responsabilidad Social de Banesco.

Más información sobre el Programa de Formación de Microempresarios en Banesco.com.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.